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先日のPTA全体会と学年懇談会へのご参加，ありがとうございました！教職に就いて２５年程になり先日のPTA全体会と学年懇談会へのご参加，ありがとうございました！教職に就いて２５年程になり先日のPTA全体会と学年懇談会へのご参加，ありがとうございました！教職に就いて２５年程になり先日のPTA全体会と学年懇談会へのご参加，ありがとうございました！教職に就いて２５年程になり
ますが私の経験上，学年懇談会への参加が１００パーセントを達成したのは今回が初めてでした。それますが私の経験上，学年懇談会への参加が１００パーセントを達成したのは今回が初めてでした。それますが私の経験上，学年懇談会への参加が１００パーセントを達成したのは今回が初めてでした。それますが私の経験上，学年懇談会への参加が１００パーセントを達成したのは今回が初めてでした。それ
だけ秀峰学年の保護者の子どもの教育の関心がとても高くだけ秀峰学年の保護者の子どもの教育の関心がとても高くだけ秀峰学年の保護者の子どもの教育の関心がとても高くだけ秀峰学年の保護者の子どもの教育の関心がとても高く，，，，結束の強い地域であることを改めて実感し結束の強い地域であることを改めて実感し結束の強い地域であることを改めて実感し結束の強い地域であることを改めて実感し，，，，
本当に感激いたしました。懇談のお話からも生徒一人一人のご家庭での生活の様子や成長の様子がよく本当に感激いたしました。懇談のお話からも生徒一人一人のご家庭での生活の様子や成長の様子がよく本当に感激いたしました。懇談のお話からも生徒一人一人のご家庭での生活の様子や成長の様子がよく本当に感激いたしました。懇談のお話からも生徒一人一人のご家庭での生活の様子や成長の様子がよく
わかり，たいへん参考になりましたわかり，たいへん参考になりましたわかり，たいへん参考になりましたわかり，たいへん参考になりました。。。。「ありがとうございました！」「ありがとうございました！」「ありがとうございました！」「ありがとうございました！」

☆☆☆☆ 八乙女荘，桜寿苑 へ福祉用品を贈呈してきました ☆八乙女荘，桜寿苑 へ福祉用品を贈呈してきました ☆八乙女荘，桜寿苑 へ福祉用品を贈呈してきました ☆八乙女荘，桜寿苑 へ福祉用品を贈呈してきました ☆

今年度のアルミ缶回収の収益金の一部を活用し今年度のアルミ缶回収の収益金の一部を活用し今年度のアルミ缶回収の収益金の一部を活用し今年度のアルミ缶回収の収益金の一部を活用し，，，，八乙女荘に八乙女荘に八乙女荘に八乙女荘に「「「「車いす２台車いす２台車いす２台車いす２台」，」，」，」，桜寿苑に桜寿苑に桜寿苑に桜寿苑に「「「「転落防止用柵転落防止用柵転落防止用柵転落防止用柵」」」」
と「衝撃吸収マット」を贈呈してきました。本来であれば，今月６日（火）に豊成中学校で両施設の方と「衝撃吸収マット」を贈呈してきました。本来であれば，今月６日（火）に豊成中学校で両施設の方と「衝撃吸収マット」を贈呈してきました。本来であれば，今月６日（火）に豊成中学校で両施設の方と「衝撃吸収マット」を贈呈してきました。本来であれば，今月６日（火）に豊成中学校で両施設の方
をお招きして贈呈式を行う予定でしたが，インフルエンザ等の流行があり延期していました。そこで，をお招きして贈呈式を行う予定でしたが，インフルエンザ等の流行があり延期していました。そこで，をお招きして贈呈式を行う予定でしたが，インフルエンザ等の流行があり延期していました。そこで，をお招きして贈呈式を行う予定でしたが，インフルエンザ等の流行があり延期していました。そこで，
今年度は特に健康なＪＲＣ委員３名が全校を代表して訪問してきました。お役に立てればと思います。今年度は特に健康なＪＲＣ委員３名が全校を代表して訪問してきました。お役に立てればと思います。今年度は特に健康なＪＲＣ委員３名が全校を代表して訪問してきました。お役に立てればと思います。今年度は特に健康なＪＲＣ委員３名が全校を代表して訪問してきました。お役に立てればと思います。
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